

Les trois Sud-américains du Barcelone parmi les candidats à l'équipe idéale de la FIFA



Berne, 26 nov. (RHC/PL)-. Les trois footballeurs sud-américains du Club espagnol Barcelone se font remarquer parmi les candidats à l'équipe idéale de la FIFA, la Fédération Internationale de Football.

L'Argentin, Léo Messi, le Brésilien Neymar da Silva et l'Uruguayen, Luis Suárez, viennent en tête d'une liste des 55 candidats à la 2015 World XI, l'équipe idéale de la FIFA et du syndicat internationale des footballeurs.

Il faut dire que 13 autres Latino-américains figurent également sur cette liste. Au total, 6 Brésiliens, 4 Argentins, 2 Uruguayens, 2 Chiliens, 1 Colombien et 1 Costaricien.

Cependant le pays d'origine du groupe le plus nourri des candidats est l'Espagne avec 11 joueurs : Iker Casillas, David de Gea, Jordi Alba, Daniel Carvajal, Gerard Piqué, Sergio Ramos, Thiago Alcántara, Xabi Alonso, Sergio Busquets, David Silva et Andrés Iniesta.

Les Clubs avec le plus grand nombre de candidats sont le Real Madrid avec 12 joueurs et le Barcelone avec 10, les deux grands Clubs espagnols.

La FIFA prévoit de rendre publiques les nominations définitives lundi, le 30 novembre et les noms des gagnants seront annoncés lors du gala de remise du ballon d'or, le 11 janvier au Palais des Congrès de Zurich, en Suisse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/77114-les-trois-sud-americaains-du-barcelone-parmi-les-candidats-a-lequipe-ideale-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba